

Pressemitteilung

Neuss, 28. Juni 2021

Sparkasse ermöglicht Mitarbeitenden Corona-Schutzimpfung

Die Impfbereitschaft ist hoch unter den Mitarbeitenden der Sparkasse Neuss. Viele haben bereits über ihren Hausarzt oder andere Stellen eine Impfung erhalten. Wem dies bisher angesichts der knappen Impfstofflieferungen noch nicht gelungen war, konnte sich jetzt über den Betriebsarzt impfen lassen. „Wir haben jetzt fast alle an einer Impfung interessierten Mitarbeitenden versorgt.“ freut sich Vorstandsmitglied Carsten Proebster, der in der Sparkasse den hausinternen Corona-Krisenstab leitet. Bei der Impfkampagne konnten auch die im August startenden 21 neuen Auszubildenden bereits berücksichtigt werden.

„Die Gesundheit unserer Mitarbeitenden und unserer Kunden liegt uns sehr am Herzen.“ betont Proebster. Deshalb sei man in der Sparkasse froh über die zügigen Fortschritte bei der Impfkampagne durch den Betriebsarzt. Die Zweitimpfung erfolgt nun in den nächsten Wochen.

Ansprechpartner/-in für Ihre Rückfragen:

Annette Neth

Leiterin Abteilung Kommunikation
stv. Unternehmenssprecherin

Telefon: 02131 97-1081
annette.neth@sparkasse-neuss.de